

Allgäuer Zeitung

[Startseite](#) [Marktoberdorf](#) [Tausende feiern in Untrasried beim Rockfrühling: Bands, Ki](#)

AZ+ OSTALLGÄUER KULTFESTIVAL

Tausende feiern beim Rockfrühling: „Jede Band war einfach der Hammer“

Tausende Besucher feiern auf dem Rockfrühling in Untrasried. Neun Bands sorgen dort an drei Tagen für Stimmung. Doch was macht das Festival so erfolgreich?

Von **Erik Perrey**, **Magdalena Herz** und **Stefanie Gronostay**

06.04.25, 16:27 Uhr



Tausende Besucher feierten auch dieses Jahr wieder auf dem Rockfrühling in Untrasried. Unter anderem sorgte dort Alexander Eder für Stimmung.

Foto: Jürgen Heidl

Blauer Himmel, strahlender Sonnenschein, gute Stimmung: Besser hätte der Rockfrühling nicht laufen können. Tausende Besucherinnen und Besucher pilgerten am XXL-Festivalwochenende wieder ins große Partyzelt nach Untrasried. Dort war über drei Tage hinweg mit neun Künstlerinnen und Künstlern auf der Bühne Rock in allen Facetten geboten. „Was für eine geile Stimmung. Jede Band war der Hammer“, lautete nur ein Urteil der Besucher, die teils 200 Kilometer Anfahrt auf sich nahmen. Doch was macht den Rockfrühling so besonders? Das zeigt sich beim Blick ins Festivalzelt.

Seit 26 Jahren gibt es den Rockfrühling in Untrasried. Das Festival, das zu den größten im Allgäu gehört, ist Kult, aber keineswegs altmodisch. Im Gegenteil. Die Organisatoren lassen sich Jahr für Jahr etwas Neues einfallen. So präsentierte sich der Rockfrühling heuer im neuen Gewand. Die Gäste erwarteten ein neues Bühnenkonzept - neue Technik, neue Beleuchtung, neue Bars und jede Menge Stimmung, wie sich bereits am Donnerstag zeigte. Wie bereits im vergangenen Jahr durften es erst einmal die Kinder krachen lassen. Und das ist beim Rockfrühling wortwörtlich zu nehmen. Die kleinen Nachwuchsrocker feierten mit der kindgerechten Metal-Band „Heavysaurus“, was das Zeug hielt.

AZ Easter Egg Suche

Jetzt kostenlose News App herunterladen, nach Easter Egg suchen und Chance auf einen Airfryer sichern.

ZUM DOWNLOAD

Rockfrühling in Untrasried möchte alle abholen

Der Rockfrühling möchte alle Altersgruppen abholen: vom Nachwuchs über die Jugendlichen bis zu den Erwachsenen, die mit dem Rockfrühling groß geworden sind. In Kooperation mit dem Allgäu Family Guide wurde so das „Heavysaurus“-Konzert nach Untrasried geholt. „Heavysaurus“, noch nie gehört? Das Konzept der Band ist schnell erklärt: Fünf Profimusiker, vier davon im Dinosaurierkostüm und einer im Drachenkostüm, spielen kindgerechte Heavy Metal- und Hardrock-Songs. Und was soll man sagen? Das Konzept kam an.

Vor der Show sorgte Zauberer Magic Martin für große Kinderaugen. Mit angepasster Lautstärke begeisterte schließlich die Band „Heavysaurus“ die kleinen Rockliebhaber. Sie treten in aufwendigen Kostümen auf und kombinieren laute Gitarrenriffs mit kindgerechten Texten. Mit kleinen Geschichten und Dialogen vor jedem Lied ziehen die Dinos die Nachwuchsrocker in ihren Bann und animieren die Kinder zum Mitsingen und Tanzen. Das kam auch beim Rockfrühling in Untrasried gut an: Funken sprühten auf der

Bühne, Konfetti flog von der Decke: Die Kinder waren begeistert. Sie tanzten, jubelten und klatschten zum Rhythmus der Rockmusik. Auch die siebenjährige Mila ist großer Fan der Dinoband. Sie war mit ihrem Papa Jochen in Untrasried, der ein Shirt der Heavysaurus-Tour vom letzten Jahr trug. „Meine Tochter liebt die Musik. Wir waren schon mehrmals auf den Konzerten.“

Weitere Themen



SCHLAGER-ROMANTIK PUR

„Die Amigos“ in der Memminger Stadthalle: „Für uns war klar, dass es uns für immer gibt“



AZ+ AUFTAKT IM WESTALLGÄU

Leiblachlauf 2025: Das sind die Siegerinnen und Sieger des Laufevents in Hergensweiler

Während die Kinder vor der Bühne zu Heavysaurus feierten, knotete das Team von Magic Dresi im hinteren Teil des Zelts Ballontiere. „Die Stimmung ist der Hammer. Die Kinder sind gut drauf, das macht richtig gute Laune“, sagt Dani vom Allgäu Family Guide. Sie und ihr Team statteten die Kids mit Glitzertattoos und rockigen Haarsträhnen aus. Der Erlös des ganzen Wochenendes wird den örtlichen Vereinen und einem sozialen Projekt zugutekommen.

Über 300 Ehrenamtliche packen beim Ostallgäuer Festival mit an

Rund 300 Ehrenamtliche hielten das Rockfestival am Laufen. Nach dem großen Festival-Auftakt am Donnerstag packten sie alle mit an: Denn nach dem Feiern ist vor dem Feiern. „Heavysaurus hat ordentlich eingeheizt. Jetzt heißt es sauber machen und umbauen“, teilten die Organisatoren bei Instagram mit. Und tatsächlich: Wo wenige Stunden zuvor

noch die Kinder feierten, brachten am Freitag die Draufgänger, Alexander Eder, die Troglauer und Ansatzlos das Zelt zum Beben.



Die Draufgänger, Alexander Eder und die Troglauer heizen beim Rockfrühling in Untrasried den Besuchern richtig ein. Wir zeigen die besten Bilder.

Als die Band die Bühne betrat, stach vor allem eine Farbe ins Auge: Grün. Ein Mitglied der Band aus der Steiermark spielte mit grüner Posaune, das andere hatte grüne Stöcke für sein Schlagzeug. Auch die Rahmen seiner Trommeln waren grün lackiert. Das erste Lied? Ein Cover des Pop-Klassikers Cordula Grün. Die Menge jubelte. Im Publikum stimmte ein Mann mit grünem „Die Draufgänger“-Hut ausgelassen mit ein. Die Feiernden sind sowohl in Tracht als auch in Lederjacke gekommen. Im Zelt herrschte Mischung aus Rock und Partyatmosphäre - auf und vor der Bühne.

Das sagen die Rockfrühling-Besucher in Untrasried

Unter den Partygästen befand sich Alena Schneiderhan mit Desiree Munz, Yvonne Kunz und Thorsten Witz. Das Besondere: Die Gruppe ist extra aus Schramberg im Schwarzwald ins 200 Kilometer entfernte Untrasried gekommen. Durch den österreichischen Sänger Alexander Eder seien sie auf den Rockfrühling aufmerksam geworden. Nun feierten sie dort ihren Junggesellenabschied - mit tausenden anderen. Am Samstag ließen es die Partygäste zum großen Finale nochmals richtig krachen. Schreyner, Shark, Anja Bavaria und Habe&Dere sorgten im fast ausverkauften Zelt für gute Stimmung. „Danke für den Wahnsinnsabend“, ist in den Kommentaren zu lesen.